

八雲町の産業活性化を応援! 企業版ふるさと納税の贈呈式が行われました

10月29日～11月18日に、「企業版ふるさと納税」の寄附金贈呈式が行われました。

寄附金は、「産業を活性化し、働く人をつくる事業」に活用させていただき、地域経渜の更なる活性化を図ります。



10月29日
株式会社 札幌山水
(本社 札幌市)



11月17日
越浦パイプ株式会社
(本社 札幌市)



11月18日
日本全薬工業株式会社
(本社 福島県郡山市)

秋晴れを満喫! わんぱくの森ハイキングが 開催されました

熊石スポーツ協会主催の「わんぱくの森ハイキング」が10月10日に行われ、今年度はコロナウィルス感染症対策のため、それぞれが間隔を空け、2歳から79歳までの27名がハイキングを楽しみました。参加者は、「最近は外に出る機会がほとんどなかつたので、体を動かし非常に気持ちが良かった」と話していました。

終了後は温かい豚汁を食べて体を癒し秋の一日を楽しみました。



防災について体を動かして学ぼう! 防災大運動会を開催

11月8日に初めてとなる「防災大運動会」が八雲小学校体育館で開催され、親子連れなど約50人が参加しました。

若人の集い主催で、防災に関するクイズや応急処置等を1チーム3人に分かれ、運動会形式でゴールを目指しました。

また、他にも会場では、町が備蓄している避難所用の仮設テントや簡易トイレ、保存食品などの展示のほか消防服を着て消防車に乗る体験や消火体験ができるコーナーもありました。

